

Artikel vom 02.03.2023

Bayerisches Familiengeld

Scharf: Wir sind Familienland!



Seit Einführung des Familiengeldes 2018 wurden fast 3,5 Milliarden Euro an Bayerns Familien ausbezahlt. Familienministerin Ulrike Scharf freut sich über den Erfolg des Bayerischen Familiengeldes: „Mit unserem Familiengeld unterstützen wir Bayerns Familien ganz einfach und unkompliziert. Über 800.000 Kinder und Familien haben mittlerweile unbürokratisch und direkt auf ihr Konto bis zu 7.200 Euro erhalten. Bayern bekennt sich kraftvoll zu seinen Familien! Wir sind Familienland und gemeinsam stark!“

Das Familiengeld wird für alle ein- und zweijährigen Kinder in Bayern gezahlt. Die Eltern erhalten 250 Euro pro Monat und Kind, ab dem dritten Kind 300 Euro monatlich. Das Familiengeld ist unabhängig von Einkommen, Erwerbstätigkeit und Art der Kinderbetreuung und ermöglicht Eltern so größtmögliche Wahlfreiheit. Wer in Bayern bereits Elterngeld beantragt und bewilligt erhalten hat, muss keinen gesonderten Antrag stellen. Der Elterngeldantrag gilt dann zugleich auch als Antrag auf Familiengeld. Fragen zum Familiengeld beantwortet das Zentrum Bayern Familie und Soziales unter der Nummer [0931/ 32 0909 29](tel:093132090929). Das Servicetelefon ist Montag bis Donnerstag von 8 Uhr bis 16 Uhr und Freitag zwischen 8 Uhr und 12 Uhr besetzt.